

**RAYAKAN USIA EMAS, BANK MEGA MENGGANDENG MOBIL SEHAT CT ARSA  
MENGSELAR LAYANAN PEMERIKSAAN GIGI SECARA GRATIS  
- RANGKAIAN PERAYAAN USIA EMAS -**

**Subang, 29 Maret 2019.** Bank Mega akan tepat berusia 50 Tahun pada 15 April 2019 mendatang. Sebagai rangkaian acara dalam perayaan usia emas tersebut, Direktur Utama Bank Mega Kostaman Thayib didampingi oleh Regional Manager Bank Mega Bandung Rika Rahayu Begawan menghadiri pelayanan pemeriksaan dan pengobatan gigi secara gratis bagi masyarakat yang diadakan oleh Bank Mega bekerjasama dengan CT ARSA Foundation di Subang, Purwakarta - Jawa Barat.

Melalui kegiatan ini Bank Mega berupaya menggugah kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan gigi melalui dialog secara langsung dengan tenaga medis pada saat pemeriksaan di dalam Mobil Sehat. “Dengan menghadirkan Mobil Sehat, Bank Mega berupaya menyediakan layanan pemeriksaan dan pengobatan gigi secara cuma-cuma di masyarakat, sehingga dapat menggugah kesadaran masyarakat akan pentingnya memeriksakan kondisi kesehatan gigi kepada tenaga medis secara teratur. Terlebih, keberadaan Mobil Sehat yang ikonik ini ditunjang dengan fasilitas klinik gigi mini dan peralatan yang cukup memadai sehingga dapat langsung melakukan tindakan pengobatan oleh dokter gigi jika diperlukan”, jelas Kostaman Thayib.

“Dalam rangka memeriahkan HUT ke 50 Tahun Bank Mega, kami masih akan melakukan kegiatan sosial lainnya yang berkenaan langsung dengan kebutuhan masyarakat diantaranya melalui donor darah yang akan kami selenggarakan pada pertengahan April, sehingga keberadaan Bank Mega dapat lebih memberikan arti di tengah-tengah masyarakat”, lanjut Kostaman.

Sebelumnya Bank Mega juga telah mengadakan kegiatan serupa dengan menghadirkan mobil sehat di beberapa tempat, dimana masyarakat mengaku sangat senang mendapatkan layanan pemeriksaan kesehatan gigi secara gratis.

Untuk keterangan lebih lanjut:

**Christiana M. Damanik**  
**Corporate Secretary**  
**PT Bank Mega Tbk**  
**christiana.damanik@bankmega.com**  
**T: 082208220882**